

RECIBEN A SECRETARIO DE ESTADO. Washington, junio 27. — El Secretario de Estado Designado, George P. Shultz—derecha—y su esposa, llegan al aeropuerto "Dulles", donde son recibidos por el Secretario de la Presidencia, James Baker, por el Consejero de la Casa Blanca, Edwin Meese, y por el Consejero de Seguridad Nacional, William Clark. (UNI-FAX II de UPI).

## Rendición de OLP en Beirut Exigen Israelies

JERUSALEN, junio 27 (EFE).— En un nuevo intento "político" para lograr la rendición de la OLP en Beirut, Israel propuso hoy a los guerrilleros palestinos retirarse con vida de Libano, pero sus armas deberán entregarlas al ejército de ese pais.

Radio Israel reveló que

Radio Israel reveló que en la reunión del consejo de gobierno, esta mañana

Virulento Ataque de

**Kennedy Contra Reagan** 

que Menagem Beguin haya prometido al Gobier-no de los EE. UU. no pene-trar a Beirut Oeste. Israel "propone" a Yas-ser Arafat, a los jefes de "las facciones armadas de

la así llamada Organiza-ción de Liberación de Pa-lestina", y a unos 6,000 lestina", y a unos 6,000 guerrilleros atrincherados casa por casa, a salir de

Libano "en un convoy, por la carretera Beirut-Damasco"

comunicado oficial, leído por el secretario del Gobierno, Dan Meridor, especifica que el ejército israelí les protegerá "en el tramo de esa carretera, que tiene bajo su control".

## Perfecto Lanzamiento de la Nave Columbia

CABO CAÑAVERAL, Estados Unidos, junio 27 (UPI).— El trasbordador espacial Columbia fue lanzado hoy a las 15:00 GMT, a su última misión de prueba, la primera que co-menzó exactamente a la

hora programada. Se trata, además, de la primera misión militar secreta

creta.

La Columbia, con los astronautas Thoma "Ken"
Mattingly y Henry W.
Hartsfield en los controles, despegó exactamente a tiempo, a las 15:00 GMT, por primera vez desde que se iniciaron sus vuelos hace 15 meses.

La nave, de 56 metros de altura y un peso récord de 227 toneladas, rugió mientras se elevaba hacia el cielo parcialmente nubla-do dejando tras de sí una

llamarada amarilla y una columna de humo y vapor. Los dos cohetes de re-fuerzo se separaron —de acuerdo con lo planifica-do— dos minutos después del lanzamiento, a plena

velocidad sobre el océano Atlántico. Ambos confir-maban calmadamente los hechos importantes del as-censo del Columbia a su órbita.

Los técnicos de control de la misión en Houston in-dicaron que los tres moto-

vista de los observadores en el Cabo, a 50 kilómetros de distancia.

Los astronautas trabajaban intensamente mientras la nave aumentaba su velocidad sobre el océano kilómetros por hora.

Altántico Ambas confir.

Los molores principales

Los motores principales se apagaron a los ocho minutos y medio del lanza-miento, cuando el Colum-bia estaba a más de 96 kiló-metros de altitud y a 1,420 kilómetros al este

-Favor pase a la página 25.

## ONU Condena a Israel por no Retirarse de Líbano

NACIONES UNIDAS, junio 27 (UPI) — La Asamblea General de la dounidense Charles Li-dounidense Charles Charl su decisión de no retirarse de Libano, y urgió al Con-sejo de Seguridad para que impusiera sanciones contra el Estado judio.

Solamente Estados Unidos e Israel se opusieron a la resolución que fue adoptada por votación de 127-2.

gas, ya que —expresó—
"negociar con el hambre
del pueblo es traición a la
patria y eso se castiga con
el paredón".

comerciantes de Guate-mala se muestran preocu-

pados. La cámara que a-grupa a los hombres de ne-

gocios de este país centroamericano, emitió

un comunicado de prensa en el que externa su preocupación, señalando que no son ellos los que ha-

cen que el costo de la vida

los precios porque también se les elevan por parte de

El ministro de Eco-nomía, Julio Matheu, de-claró que la cartera a su

los suministradores

Añaden que ellos suben

Ante esto la mayoría de

maría parte en él.

Por su parte el embaja-dor de Gran Bretaña, Sir Anthony Parsons, dijo que su país "no había dudado" en apoyar la resolución.

El voto se produjo sola-mente horas después que Estados Unidos había ve-tado un llamado para un retiro de Beirut de los soldados israelies y de la Organización para la Liberación de Palestina, poniendo fin a dos dias de sesiones de emergencia, pedida por Cuba en el nombro de 100 fembros de 100 bre de los 95 miembros del movimiento de los Países

movimento de los Paises No Alineados. El embajador de Libano, Ghassan Tueni, agradeció a la Asamblea su preocu-pación y declaró que la "ferocidad" de la invasión israeli, había obligado a los palestinos y libaneses a unirse unirse. El embajador de Israel,

Yehuda Blum, describió el debate como una "orgía de odio" y dijo que "el terro-rismo internacional ha convertido a Libano en sus cuarteles generales", a-gregando que Israel desea la paz con Libano, por cuanto su lucha se limita

-Favor pase a la página 25.

## Declaraciones de Ríos Montt Causan Malestar

GUATEMALA, junio 27 macenes como en bode-(ACAN-EFE).— Recientes declaraciones del presidente de Guatemala, ge-neral Efrain Rios Montt, en las que alude directa-mente a los comerciantes y a la prensa, han provoca-do un gran descontento en esos sectores del país. El mandatario advirtió a

aeli les protegerà "en el los comerciantes que se los comerciantes que se los comerciantes que se le tiene bajo su control" precios "un solo centavo", —Favor pase a la página 26.

**Diversas Reacciones** Ante Dimisión de Haia

MADRID, junio 27 (Redacción Central de BFE).— La renuncia de Alexander Haig como secretario de Estado estadounidense y su reemplazo por George Schultz, provocó desde "escepticismo" y "tristeza", hasta "satisfacción" en todo el mundo. Todos los medios infor-

nativos soviéticos coinciden en afirmar que la di-misión del secretario de Estado estadounidense Alexander Haig, se debió "al agravamiento de las contradicciones en el seno de la administración esta-dounidense, debido a la agresión israelí contra Líbano".

Según las fuentes sosegui las itentes so-viéticas, la dimisión del se-cretario de Estado, ocu-rrió después de que el pre-sidente Reagan diera al Primer Ministro israeli "luz verde", para la agre-sión contra su vecino país.

La dimisión de Alexander Haig causó estupor en medios políticos de Jeru-salén, cuyo Gobierno perdió a su principal aliado en el Gabinete del presidente Ronald Reagan. En medios oficiales

En medios oficiales judios se teme que la re-nuncia de Haig impedirá a Menajem Beguin, la con-creción de sus objetivos en Libano, según Radio Is-rael, esta mañana. Se afirma en Israel que la empresa "Bechtel", de la que el nuevo secretario de Estado Genres Schultz

de Estado George Schultz

En El Caíro, la noticia del reemplazo de Haig por Schultz causó "satisfac-Schultz causó

-Favor pase a la página 25.

cargo velará porque se -Favor pase a la página 26.

suba



Resumen mundial

WASHINGTON, junio 27 (EFE).— El senador Edward Kennedy, candidato potencial a la Casa Blanca en las elecciones de 1984, denunció hoy en los términos más fuertes la política de la administración Reagan y auguró un retorno de los demócratas al poder.

Kennedy —al intervenir en la clausura de la convención demócrata en Filadelfía— defendió la congelación de los arsenales nucleares estadounidenses y soviéticos, condenó la política de defensa de Reagan.

REGRESA GOBERNADOR. Port Stanley, islas Malvinas, junio 27.— El antiguo gobernador bri-tánico de las islas Malvinas, Rex Hunt, arriba a Port Stanley. Lo reciben el comandante supre-mo de las tropas británicas, Sandy Woodward centro— y el jefe de las operaciones británicas en las Malvinas, mayor general Jeremy Moore.



DA AGUA A PRISIONERO. Sifar, Libano ocupado, junio 27. - Soldado israelí da agua a un soldado sirio, capturado durante el avance judio hacia

CAN LI DE UELD

- Favor pass a la sacina M